

Tragedia: niño de dos años murió tras caer a piscina de su casa en Olmué

Un trágico hecho tuvo lugar la tarde de este lunes 27 de febrero en el sector de la Villa Los Pensamientos, en la comuna de Olmué.

Allí un pequeño niño de apenas 2 años y 6 meses cayó a la piscina de su domicilio, donde lamentablemente falleció por asfixia.

Anuncio Patrocinado



Hasta el domicilio llegó personal médico que trató de reanimarlo, sin embargo todos los esfuerzos fueron infructuosos.

Se desconoce cuántos minutos estuvo sumergido bajo el agua.

Tragedia: niño de dos años murió tras caer a piscina de su casa en Olmué



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?